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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 5 maggio 2014 
 

Verbale dei lavori 

 

 

 

Ore 15,10. inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 24 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  

"Cortei e manifestazioni nel centro storico della nostra città:  Avvenimenti avvenuti a Pisa nella 

giornata di sabato 3 maggio u.s." 

Interventi:  

G. Garzella (Forza Italia-PDL) 

F. Auletta (Una Città in Comune-PRC) 

M. Filippeschi (Sindaco di Pisa) 

 

 

Question Time (Ordine del giorno aggiuntivo) 

Question Time - “LAVORI DI BONIFICA DEL CANALE INCILE” - PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU 

DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 30/04/2014 - ID 1009574 

Illustra:  M. Ricci (Una Città in Comune-PRC)    

Risponde:  A. Serfogli (Assessore)   

Conclude:  M. Ricci (Una Città in Comune-PRC) 

discusso 

 

 

Interrogazioni 

Interrogazione 01 - "INSTALLAZIONE DI DISSUASORI DEL TRAFFICO DI FRONTE ALLA PORTA 
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CALCESANA" – PRESENTATA DAL CONS. LOGLI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 20/03/201 (ASS. GAY) -  

ID 994530 

Inviata risposta scritta al proponente da parte dell'Assessore 

 

Interrogazione 02 - "SITUAZIONE DI DISAGIO A SEGUITO DELLA CHIUSURA DI VIA ALDO MORO" – 

PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 31/03/2014 (ASS. GAY) – ID 997857 

Inviata risposta scritta al proponente da parte dell'Assessore 

 

Interrogazione 03 - "SPOSTAMENTO DEGLI UFFICI DEL COMANDO DI POLIZIA MUNICIPALE ALLA 

SESTA PORTA" – PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 31/03/2014 

(ASS. GAY) – ID 998087 

Inviata risposta scritta al proponente da parte dell'Assessore 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 01 - "EX MAGAZZINO DI PALAZZO CEVOLI: OPERE PER USO MAGAZZINO? SPESE IN 

CAPITOLI DI BILANCIO DIVERSI?" – PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 

24/01/2014 (ASS. SERFOGLI) – ID 975334 

Illustra:  G. Garzella (Forza Italia-PDL)   

Risponde:  A. Serfogli (Assessore)  

Conclude:  G. Garzella (Forza Italia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - "INIZIATIVA DEL 15 FEBBRAIO 2014 PRESSO IL TEATRO VERDI NEL 450° 

ANNIVERSARIO DELLA NASCITA DI GALILEO GALILEI" - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA 

(FORZAITALIA-PDL) IN DATA 12/02/2014 (ASS. DANTI) – ID 981798 

Interpellanza ritirata dal proponente 

 

Interpellanza 03 - "CANONI DAL 2010 AD OGGI PER CIVIC RECEPTION DEL GIARDINO SCOTTO" - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 12/02/2014 (VICESINDACO) – ID 

981803 

Illustra:  G. Garzella (Forza Italia-PDL)   

Risponde:  P. Ghezzi (Vicesindaco)  

Conclude:  G. Garzella (Forza Italia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - "ELENCO DELLE OPERE AFFIDATE ALLA SOPRINTENDENZA PROVENIENTI DALLA 

CHIESA DELLA QUALQUONIA" - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN 

DATA 13/02/2014 (ASS. SERFOGLI) – ID 982366 

Illustra:  V. Antoni (M5S)   

Risponde:  A. Serfogli (Assessore)  

Interventi:  G. Garzella (Forza Italia-PDL)     

Conclude:  V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - "CHIARIMENTI IN MERITO ALLA DISDETTA DEL CONTRATTO A MANUTENCOOP 

IN RELAZIONE ALL’EROGAZIONE DI ENERGIA PRESSO IMMOBILI IN USO ALL’AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE VALORE STIMATO DELL’APPALTO EURO 10.360.000,00" - PRESENTATA DALLA CONS. 

ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 13/02/2014 (ASS. SERFOGLI) – ID 982367 
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Illustra:  V. Antoni (M5S)   

Risponde:  A. Serfogli (Assessore)  

Interventi:  F. Auletta (Una Città in Comune-PRC)   

Conclude:  V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 08 - "ROUTE NAZIONALE AGESCI NEL PARCO MIGLIARINO-SAN ROSSORE-

MASSACIUCCOLI" – PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 

DATA 25/02/2014 (ASS. ZAMBITO) – ID 985942 

Illustra:  M. Ricci (Una Città in Comune-PRC)    

Risponde:  Y. Zambito (Assessora) 

Interventi:  G. Garzella (Forza Italia-PDL), S. Ghezzani (SEL), D. Petrucci (Noi Adesso Pis@), R. 

Latrofa (NCD), F. Del Corso (PD) 

Conclude:  M. Ricci (Una Città in Comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine 

La Capogruppo del Movimento 5 Stelle, V. Antoni, chiede l'inversione dell'ordine del giorno per 

poter effettuare la proposta n. 2, prima della proposta n. 1, pratica che potrà essere 

presumibilmente risolta con la sola votazione. 

Votazione mozione d'ordine per inversione dell'ordine del giorno:  favorevoli:  19  contrari:  0  

astenuti:  02  approvata 

 

 

Proposte  

Proposta 02 - CONSIGLIO TERRITORIALE DI PARTECIPAZIONE N. 1 – PRESA D’ATTO DELLE 

DIMISSIONI DEL CONS. CARRAI (FORZAITALIA-PDL) E SOSTITUZIONE CON IL SIG. ALESSANDRO 

BURCHI - ID 1002675 (immediata esecuzione) 

Votazione proposta:  favorevoli:  21   contrari:  0  astenuti:  0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: :  favorevoli:  21   contrari:  0  astenuti:  0  approvata  

 

Proposta 01 - RENDICONTO DELLA GESTIONE DELL’ESERCIZIO 2013. APPROVAZIONE – ID 1001266 

Comunicazione del Presidente del Consiglio Ranieri del Torto: "Mancata presenza dei 

rappresentanti del Collegio dei Revisori dei Conti, nella seduta consiliare odierna". 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore) 

Interventi:  R. Buscemi (Forza Italia-PDL), D. Petrucci (Noi Adesso Pis@), A. Paolicchi (SEL), F. 

Auletta (Una Città in Comune-PRC), E. Zuccaro (M5S), V. Basta (PD), G. Garzella (Forza Italia-PDL)       

Conclude:  A. Serfogli (Assessore) 

 

Presentati sulla proposta dal gruppo: "Una Città in Comune", n. 2 ordini del giorno 

M. Ricci (Una Città in Comune-PRC) illustra l'ordine del giorno n. 1  

Il Capogruppo del Partito Democratico F. De Negri chiede il ritiro dell'ordine del giorno per 

discuterlo in commissione e riportarlo poi in consiglio in fase di bilancio. 

La richiesta non viene accettata dal proponente dell'ordine del giorno 

Dichiarazione di voto 

Astenuti:  D. Petrucci (Noi Adesso Pis@), S. Ghezzani (SEL) 

Votazione ordine del giorno n. 1:  favorevoli:  04   contrari:  20  astenuti:  03  respinto  
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F. Auletta (Una Città in Comune-PRC) illustra l'ordine del giorno n. 2 

Interventi:  M. Filippeschi (Sindaco), F. Auletta (Una Città in Comune-PRC) 

Dopo gli interventi, l'ordine del giorno n. 2 viene ritirato dal proponente per verificare la 

possibilità di effettuare un percorso unitario fra le parti politiche   -   Ritirato 

 

Interventi:  D. Petrucci (Noi Adesso Pis@) 

 

Votazione proposta:  favorevoli:  21  contrari:  07  astenuti:  0  approvata 

 

 

 

 

Ore 20,42 la seduta viene sciolta 

 

 
___________________________________________________________________________________________________________ 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta caricata dall'ufficio competente sul 

Protocollo Generale del Comune di Pisa (Iride) 


